



Restitution de l'atelier des étudiants de Master 2 GEOÏDES de l'IGA portant sur les îlots de chaleur urbain (ICU) à Grenoble

Mercredi 15 février à 18h30
Salon de réception de l'Hôtel de ville

Dans le cadre du Plan municipal de santé adopté en janvier 2016, la Ville de Grenoble s'est engagée à mettre en place de la végétalisation pour lutter contre les Îlots de Chaleur Urbains (ICU).

Une promotion de master de l'Institut de Géographie Alpine a ainsi été sollicitée pour effectuer un travail préliminaire (d'octobre 2016 à février 2017) sur les ICU à Grenoble.

Les étudiants ont cherché à caractériser les variations spatio-temporelles des ICU grenoblois pour atténuer leurs effets et faciliter leur prise en compte dans les politiques publiques. Ils ont procédé à une analyse d'images satellitaires pour définir une cartographie des potentiels ICU grenoblois. Ils ont également lancé des enquêtes auprès des habitants pour définir leur connaissance et perception du phénomène. Sur la base de ces analyses, les étudiants ont réfléchi à des aménagements facilitant la lutte contre la chaleur en ville.

Les étudiants présenteront leurs résultats au grand public le 15 février 2017, dans le salon de réception de l'Hôtel de Ville, entre 18h30 et 20h00, sous le format d'un kiosque porté par la plateforme Ville de Demain. La première partie de la restitution permettra le partage des résultats, la seconde sera réservée à un débat.

Cordialement,
Service presse – 04 76 76 39 21